



## KIOSKO

### Frenan "proyecto estrella" de alcalde



FOTOS: ESPECIAL

Marco Bonilla  
Mendoza

:::: El que no ve la suya en Chihuahua, nos cuentan, es el alcalde de la capital **Marco Bonilla Mendoza** (PAN), pues uno de los proyectos más importantes de su administración fue detenido con una lluvia de amparos. Nos explican que, desde su campaña, don Marco ofreció construir el nuevo relleno sanitario metropolitano Mápula y cerrar el actual, pero ha aumentado la molestia de diferentes grupos por la ubicación del terreno, y generó una serie de amparos para evitar que se realice la

obra, lo cual tiene "de malitas" al alcalde que sólo repite una y otra vez "como mantra" que sí cumplirá con su promesa, por ser su "proyecto estrella". A ver si le da tiempo.

### Van con todo por la capital

:::: Desde Puebla, nos comentan que empezó la rebatiña por la alcaldía de la capital, considerada como "la joya de la corona" para 2024, y para la cual hay una fila de al menos una veintena. Nos indican que los morenistas buscan recuperar la



Eduardo  
Rivera Pérez

alcaldía y sus cartas son el diputado federal **Alejandro Carvajal Hidalgo** y los diputados locales **Antonio López Ruiz** e **Iván Herrera Villagómez**; por el PRI y a contracorriente está el dirigente estatal **Néstor Camarillo Medina**, mientras que por los panistas se apuntan los diputados federales **Ana Teresa Aranda Orozco** y **Mario Ries-**

**tra Piña**, y hasta el actual alcalde **Eduardo Rivera Pérez** busca repetir, por lo que ya están las apuestas "a ver quién sale vivo y coleando".

### Edil "escurridizo" de la justicia

:::: Desde Hidalgo, nos comentan que el exalcalde de Tlaxcoapan, **Jovani Miguel León Cruz** (PAN), "la vio cerca", pues la justicia "le pisa los talones" con una orden de aprehensión por el delito de uso ilícito de atribuciones y facultades. Sin



Jovani Miguel  
León Cruz

embargo, nos refieren que don Jovani ya tiene experiencia en esos menesteres, pues en 2021 enfrentó otra acusación, y un año antes otra, y para esta ocasión y fiel a su estilo, tramitó un amparo ante la cercanía de que se ejecutara la orden de aprehensión, pues había sido citado a una audiencia a la que llegó presumiendo su papelito

en mano y dio un pase torero "con dos chicuelinas" a la Fiscalía Especializada en Combate a la Corrupción. ¡Olé!